

*Ein Mensch, der immer für uns da war, lebt nicht mehr.  
Vergangene Bilder ziehen in Gedanken als Erinnerung vorbei.  
Doch Menschen die wir lieben, bleiben für immer, den  
sie hinterlassen Spuren in unseren Herzen.*

Adliswil, im Oktober 2021

## **Todesanzeige**

Sehr traurig nehmen wir Abschied von unserem langjährigen Präsidenten und Ehrenmitglied

# **Franz Heinzer**

23. August 1945 – 17. Oktober 2021

Franz hat uns nach kurzer schwerer Krankheit für immer verlassen.

Veloclub Adliswil  
Der Vorstand

Auf Wunsch des Verstorbenen findet keine Abdankungsfeier statt.